



Ini Merlot Kosher untuk Paskah Hanya \$19 dan Penuh dengan Rasa Buah-buahan yang Nikmat

Description

Trio Wines Selection: Zinfandel, Pinot Gris, Merlot

Pengenalan

Wine dari Amerika, yang dijual minggu ini: Zinfandel segar dari Amador County California dan Pinot Gris net dari Willamette Valley, Oregon, dan Merlot kosher dari Afrika Selatan. Mereka semuanya memiliki rasa yang khas dan unik yang akan memuaskan lidah Anda.

Zinfandel dari Amador County, Calif.

Zinfandel tradisional dari kebun anggur tua di lereng gunung Amador County. Menghasilkan rasa ceri merah terang dengan sedikit rasa herbal. Sangat baik untuk yang baru mulai mencicipi wine dari Amador County.

Pinot Gris dari Willamette Valley, Ore.

Pinot Gris ini memiliki rasa yang unik, dari pear Asia, guava, hingga bunga jasmine. Sesuai dengan kehangatan yang ekstrim dan frost yang kuat, menjadikan rasa wine semakin istimewa.

Merlot bordeaux dari Afrika Selatan

Kombinasi merlot dalam gaya bordeaux klasik dengan rasa plum gelap dan aroma “serutan pensil.” Kesegarannya tidak datang dari rasa oak, tapi ada struktur yang kuat. Sangat cocok untuk merayakan Paskah.

Bullet points:

- Zinfandel asli dari Amador County yang cocok untuk pemula
- Pinot Gris dari Willamette Valley dengan aroma yang memanjakan
- Merlot dari Afrika Selatan, sesuai untuk perayaan Paskah

Harga dan Kesimpulan

Harga yang tertera adalah perkiraan harga. Untuk informasi ketersediaan, cek di Wine.com, Wine-searcher.com, atau langsung ke website dari winery, importir, distributor, atau toko wine favorit Anda.

Juga bisa memesan melalui distributor yang terdaftar. Jika ada pertanyaan tentang wine, jangan ragu untuk menghubungi Dave McIntyre di Food@washpost.com.

Ringkasan

Pilihan anggur minggu ini menyoroti dua klasik Amerika: Zinfandel yang sedap dari Amador County California dan Pinot Gris segar dari Willamette Valley, Oregon. Kami melengkapi trio ini dengan merlot kosher dari Afrika Selatan yang menggema gaya bordeaux klasik. Apakah Anda pernah mencoba salah satu dari anggur ini sebelumnya? Bagaimana menurut Anda rasa anggur merlot ala bordeaux? Beri tahu kami pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark